

Bundestagsabgeordneter
für den Mühlenkreis Minden-Lübbecke
Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister der Finanzen

Steffen Kampeter

zur Sache Kampeter 24/2012 - 16. November 2012

Themen der Woche

Wir setzen auf Sieg: Mühlenkreis-CDU nominiert Steffen Kampeter

Minden-Lübbecke: "Wir setzen nicht auf Platz, sondern auf Sieg! Im Mühlenkreis - so wie in Deutschland mit Angela Merkel. Für uns ist heute hier der Startpunkt", sagte Steffen Kampeter. Der heimische Bundestagsabgeordnete kann mit einem kräftigen Vertrauensvotum von über 98 Prozent als Direktkandidat in

die
gehen.

Rede
dafür die
Lübbecke
auf
den gem

insamen Wahlkampf 2013 ein: Die Union ist die Partei, mit der es wirtschaftlich nach vorne geht, betonte der gebürtige Mindener. Denn die CDU ist Ansprechpartner für die, die etwas schaffen wollen. Wichtige Signale für mehr Arbeit sind so auch im Mühlenkreis gesetzt - etwa Infrastrukturprojekte wie der A30 oder der Erhalt des Mindener Bundeswehrstandorts. Auch durch die Forschungsförderung des Bundes wurden Anstöße für Beschäftigung durch Innovation gegeben. "Minden-Lübbecke ist ein starkes Stück Deutschland und wir können stolz sein, hier zu leben!"

Plädoyer für ein starkes Europa: denn "Sicherheit hat viele Gesichter"

Bückeburg: "Wir sind in Europa an einem Punkt angelangt, an dem sich überfällige strukturelle Anpassungsprozesse nicht weiter in die Zukunft verschieben lassen", betonte Steffen Kampeter. Mit einem Plädoyer für Europa eröffnete der Parlamentarische Staatssekretär beim Bundesminister der Finanzen die 2. Schaumburger Plattform der Mindener Sektion der Gesellschaft für Wehr- und Sicherheitspolitik (GfW). Diskutiert und referiert wurde im Bückeburger Hubschraubermuseum zum Thema *Sicherheit hat viele Gesichter*. Die Herausforderungen und Bedrohungen haben heute andere Formen als noch im 20. Jahrhundert. Und Sicherheitspolitik lässt sich nicht mehr ohne Berücksichtigung von finanz- und wirtschaftspolitischer Aspekte betreiben. Nicht zuletzt deshalb ist die Stärkung der europäischen Handlungsfähigkeit von so großer Bedeutung, argumentierte Kampeter. Zielgerichtete Schritte zur Vertiefung der europäischen Integration und die Verteidigung der Währungsunion sei alle Mühen wert, denn: "Europa ist die Realität gewordene Utopie, dass die europäischen Völker in Frieden und Freiheit miteinander leben können."



**Liebe Leserinnen,
liebe Leser,**

*untertrieben ist,
dass ich den Bundestagswahlkampf 2009
in guter Erinnerung
behalten habe.*

*Was die Sache schon eher trifft -
und dafür steht auch das Wahlergebnis
in diversen Chroniken:
Es ist uns gelungen, das Direktmandat
erstmals für die CDU
im Mühlenkreis zu erkämpfen.
Möglich wurde dies durch die Tatkraft
und den Einsatz jedes Einzelnen im
Kreisverband. Es war unser aller - aber
insbesondere ein
gemeinsamer Verdienst.*

*Einen motivierenderen Start hätte ich mir
in die 17. Legislaturperiode nicht
wünschen können.*

*Und ich glaube, dass wir in so
herausfordernden Zeiten wie diesen, sehr
besonnen und vorausschauend
im Interesse für Deutschland gehandelt
und für unsere Heimatregionen und
Bürger viel erreicht und ein Plus an
Stabilität geschaffen haben.*

*Um Ihre weitere Unterstützung werde ich
nun in den kommenden Monaten
werben. Über meine Aktivitäten können
Sie sich von nun auch topaktuell auf der
Facebook-Teamseite informieren, sich
mit dem Team vernetzen oder selbst
Mitglied
werden.*

*Zum KampeterTeam 2013 gelangen Sie
über diesen Link:*

[WEITER LESEN ►](#)

Ihr
Steffen Kampeter

Unternehmertag: Impulse für die heimische Industrie und Wirtschaft

Vermold: Der Gütersloher Unternehmertag war Anziehungspunkt nicht allein für hochrangige Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Verbänden. Dazu zählten: Bundeswirtschaftsminister Philipp Rösler und Finanzstaatssekretär Steffen Kampeter. Die beherrschenden Themen des Tages waren: Energiepolitik, qualifizierte Mitarbeiter sowie die Bedeutung der Industrie für Deutschland. Vor 300 Gästen bot die Energiewende viel Diskussionsstoff: "Ein hemmungsloses



Weiterfördern geht nicht", sagte Kampeter. Das EEG habe Fehler, die ein Umsteuern erfordern, wenn Versorgungssicherheit und bezahlbare Energiepreise gewährleistet bleiben sollen. Bezahlbare Energie und Ausbildung von Fachkräften sind die entscheidende Faktoren zur

Zukunftssicherung des Wirtschaftsstandortes Deutschland. Ausführlicherer Bericht:

aktuelle Zahl

- 98,1 Prozent -

Steffen Kampeter ist mit **98,1 Prozent** zum Direktkandidaten der CDU Minden-Lübbecke für die Bundestagswahl 2013 nominiert.

159 von 164 Delegierten der Wahlkreisvertreterversammlung stimmten für den gebürtigen Mindener, der den Mühlenkreis seit 1990 im Bundestag vertritt.

[Wird der Newsletter nicht korrekt angezeigt, können Sie diesen hier aufrufen](#)

[Besuchen Sie hier die Website von Steffen Kampeter](#) | [Hier können Sie sich vom Newsletter abmelden](#)

Impressum: V.i.S.d.P. **Steffen Kampeter MdB**, Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Nachfragen oder Anregungen telefonisch unter 030-227-77799 bzw. schriftlich per [Email](#)